

# つぼみぐみだより

ひらお保育園 つぼみ組  
2024年1月4日発行

## 新年あけましておめでとうございます

お休みの間は、お家でゆっくり過ごすことができましたか。今年のお正月は久しぶりにおじいちゃんおばあちゃんに会えた方も多かったのではないのでしょうか。今年も、子どもたちや保護者の皆様にとって、笑顔がいっぱいの年になりますよう願っています。

### 🐣ピョンピョンと飛躍の一年でしたね🐣

子どもたちの成長は本当に早いですね！この前までハイハイをしていた子が立ち上がり、歩きだし…。おもちゃを片づけたら、手を洗って、席へ着く…なんて生活の流れもすっかり覚えていて、びっくりです。

抱っこで食べさせてもらっていた子たちも、今ではしっかりイスに座って手づかみで口へ運んでいきます。そんな中、食事の時間を待っている子たちからわらべうたを楽しんでいる声が聞こえると、食べていた子も思わず一緒に手を動かしてしまう姿が見られ、その可愛さにみんな笑顔！なんて姿もたくさん見られました。

わらべうたの場面では、動きを真似したり語尾を一緒に歌ったりしながら、歌い終わるとすぐに「もっかい！」と人差し指を立てて繰り返し楽しんでいます。笑い声を聞いて“なんか楽しそう”と周りにいた子も次々に集まってきて保育者のひざの上はギューギュー満員御礼状態。すると、動きを覚えた子が今度は保育者がやっていたように、お友だちにやってあげようとする姿が見られたのです。優しくお腹をなでなでしたり、ちょちょくすぐったりして、最後は抱き上げようとしていました。

他にも、泣いている子の顔を心配そうにのぞき込んだり、頭をなでたり、両手を広げて指し出し“だっこする？”と言わんばかりの姿もみられます。ハグをしてあげ、そのまま共倒れ…なんて姿もありますが、その優しい気持ちが嬉しいですよ。

お友だちへの関心が深まるとともに、自分がしてもらった嬉しさや楽しさを今度はお友だちに伝えようとする優しい気持ち、この一年(一年たっていない子もいます)で心も体も大きく成長しているつぼみ組の子どもたちです。

昨年の保育参加では、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。園の様子をご覧いただくと共に、保護者の皆様とお子さんの様子について色々と話ができ、とても良い機会となりました。今後の保育に活かしていきたいと思っております。

残り3か月となりましたが、ますます大きく成長していく子どもたちと楽しく過ごして行きたいと思っています。本年もよろしくお願いいたします。

